

Casi...llenamos el pabellón

Escrito por Administrador

Lunes, 26 de Abril de 2010 01:00 - Actualizado Martes, 20 de Julio de 2010 10:39

Ayer domingo 25 de Abril vivimos una intensísima tarde de baloncesto en el Santiago Apóstol. Alrededor de 200 personas presenciaron los partidos de nuestros dos equipos Sénior.

En medio de un gran ambiente, las gradas se fueron poblando poco a poco de jugadores (desde benjamines hasta júnior) con sus padres y abuelos, entrenadores, ex-jugadores y amigos que coincidieron todos para disfrutar de una buena jornada de baloncesto.

La tarde comenzó estupendamente con la victoria de nuestras Sénior que llevadas en volandas por la afición culminaron una brillante remontada para acabar ganando de 3 un partido que se había puesto muy complicado. Más tarde, nuestros chicos del Primera Autonómica comenzaron algo nerviosos ante la cita más importante de la temporada pero de nuevo la grada ayudó a nuestro equipo a remontar el partido y a soñar una victoria que forzase el tercer partido del play-off. El desacierto final rompió las esperanzas de los nuestros aunque no se rompieron los gritos de apoyo y ánimo del público presente.

¡Con **ESTA AFICIÓN** podemos lograr lo que nos propongamos!

